

Abkündigungen am 04.01.2026

Kollekte:

Für die Diakonie der Gemeinde haben wir in den vergangenen Gottesdiensten 71,41 € gesammelt, die Kollekten betragen 117,30 €.

Nach dem Gottesdienst sammeln wir am Ausgang in unterschiedlichen Körben für die Diakonie unserer Gemeinde und für den Kollektenzweck des heutigen Sonntags.

Dieser ist für besondere missionarische Projekte bestimmt. Besondere missionarische Projekte zeichnen sich zum einen dadurch aus, dass sie auf neuen und ungewohnten Wegen die beste Botschaft der Welt Menschen nahebringen wollen. Dabei sind vor allem Menschen im Blick, die von den normalen Angeboten unserer Kirche nicht erreicht werden. Unter anderem gehören dazu Glaubenskurse, die auch für kirchenferne Menschen geeignet sind. Zum anderen sind besondere missionarische Projekte in besonderer Weise auf Unterstützung angewiesen, da sie den normalen finanziellen Rahmen überschreiten. Sie sind eben besonders.

Großveranstaltungen gehören genauso dazu wie die Unterstützung neuartiger Projekte und neuer Gemeindeformen.

Ihre heutige Gabe ermöglicht es, Wege der Verkündigung auszuprobieren, die nicht gewöhnlich, sondern außergewöhnlich und ungewöhnlich sind und gerade darum Menschen neu mit dem christlichen Glauben in Kontakt bringen können.

Folgendes möchten wir bekannt geben:

Generationscafé

Das Generationscafé mit Momenten der Stille lädt am Donnerstag ab 8.30 Uhr zum gemeinsamen Frühstück in den Gemeinderaum der Erlöserkirche ein.

Kirche und Kino: Flow

Am nächsten Sonntag findet der nächste Filmabend unserer Veranstaltungsreihe „Kirche und Kino“ statt. Um 18 Uhr treffen wir uns zur Andacht im Bodelschwinghhaus.

Bei Popcorn und Getränken startet danach um 19 Uhr der Film „Flow“.

Bethel-Sammlung

Vom 14. bis 20. Januar wird wieder eine Kleidersammlung zugunsten der Von-Bodelschwinghschen-Stiftungen Bethel durchgeführt. Entsprechende Info-Zettel und Kleidersäcke liegen am Ausgang für Sie bereit.

Ökumenischer Gottesdienst

In diesem Jahr feiert die Stadt Menden ihr 750-jähriges Stadtjubiläum; auch die christlichen Kirchen beteiligen sich. Zum Einstieg in das Jubiläumsjahr laden wir am Samstag um 17 Uhr zu einem ökumenischen Gottesdienst in die St. Vincenz Kirche ein.

Unter Mitwirkung des Chores „amante della musica“ feiern wir den Gottesdienst zum Thema „Suchet der Stadt Bestes“.

Jahresempfang und Dankeschön-Abend

Alle Engagierten unserer Kirchengemeinde möchten wir einladen zum Dankeschön-Abend **für alle Bezirke** unserer Kirchengemeinde am **Freitag, den 30. Januar um 18 Uhr im Bodelschwinghhaus**. Nach einer kurzen Andacht wird Rückschau gehalten auf das vergangene Jahr und über die Planungen unserer Kirchengemeinde für 2026 gesprochen. Wir essen miteinander, der Abend klingt mit einem geselligen Miteinander aus. Für die Planung bitten wir um Voranmeldung bis zum 20.1.2025 im Gemeindebüro. Wir freuen uns auf Sie!

Heute ist der 2. Sonntag nach Weihnachten.

Der Spruch für die kommende Woche lautet:

Wir sahen seine Herrlichkeit, eine Herrlichkeit als des eingeborenen Sohnes vom Vater, voller Gnade und Wahrheit.

Johannes 1,14b